

Agregar a favoritos

Buscar

Viernes, 09-Jul-10 Actualización: 10:20:16 AM CET Última hora: "Algunas quejas son miedo a ponerte las pilas" Usuario Hemeroteca Fuente

INICIO CEUTA MELILLA MARRUECOS BLOGS

Editorial | Política | Cultura | **Sociedad** | Economía | Educación | Sanidad | Tribunales | Medio Ambiente | Sucesos | Deportes

ESTAS EN: INICIO ► SOCIEDAD ► NACIONAL ► CONDUCTORES MAYORES SUFREN MÁS ACCIDENTES EN CONTEXTOS FÁCILES PARA EL RESTO

# Conductores mayores sufren más accidentes en contextos fáciles para el resto

JUEVES, 08 DE JULIO DE 2010 , AGENCIAS



Los conductores mayores de 60 años tienen más accidentes al volante en contextos que resultan poco problemáticos para el resto de conductores, como las intersecciones, según una investigación de la Universidad de Granada. El estudio, llevado a cabo por David Cantón y Mercedes Durán, profesores de la Facultad de Psicología, señala que a pesar de que las habilidades al volante disminuyen con la edad, los ancianos que continúan conduciendo presentan patrones de conducción que compensan estos déficit, de modo que evitan conductas de riesgo: no corren, no adelantan temerariamente o no consumen alcohol cuando conducen.

La investigación, publicada recientemente en la revista española de Geriatria y Gerontología, parte del hecho de que en las últimas décadas se ha apreciado un importante incremento de la accidentalidad de conductores que cuentan con más de 60 años.

Sin embargo, y en contra de lo que mucha gente piensa, este estudio pone de manifiesto que la tasa de accidentalidad en este sector de edad continúa siendo inferior a la de conductores jóvenes, de en torno a 20 años, ha informado hoy la Universidad en una nota.

El 24,8% de los mayores de 74 años continúa conduciendo, según los investigadores, que advierten de que, aunque en los mayores la siniestralidad es menor, "en caso de accidente y debido a su mayor vulnerabilidad sufren daños físicos más severos que los conductores jóvenes o de mediana edad".

Según Cantón, "conducir en estas edades no parece suponer para el propio conductor un riesgo significativo de muerte en comparación con otras causas".

Además, algunos estudios han demostrado también que los jubilados que continúan conduciendo se muestran más satisfechos con su vejez, ya que ello potencia su autoestima.

Los investigadores consideran que, en lugar de establecer un límite de edad para la conducción, las autoridades deberían permitir a los conductores mayores conducir tanto tiempo como puedan hacerlo, siempre que no suponga una amenaza para su seguridad o la del resto.



- LO MÁS LEIDO** de 4 GALERIAS: [... en el caer el coche que ocupaban al mar](#) 20.03.10
- [Dos ciudadanos se lanzan al agua para buscar a los niños](#) 20.03.10
- [Dueñas: "La hipocresía de PSOE y CpM sobre el transporte aéreo perjudica a los melillenses"](#) 20.03.10
- [Tres coches afectados por un incendio tras el 'Real 90'](#) 09.03.10
- [Dueñas reprocha a PSOE y CpM que no exija a ZP lo que reclama a Imbroda](#) 09.03.10

COMPARTIR ►



QUIÉNES SOMOS | STAFF

RESTABLECER CONFIGURACIÓN ARRIBA

Copyright © 2010 El Faro.  
Edita: Joaquín Ferrer y Cía, S.L. C.Sargento Mena, 8 Ceuta T.956-524148  
Proyecto desarrollado por Programa Innoempresa

En conformidad al Art.10 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de servicios de la sociedad de la información y de comercio electrónico se informa:  
El dominio elfarodigital.es es propiedad y está administrado por Joaquín Ferrer y CIA S.L. con domicilio en:  
C.Sargento Mena, 8 Ceuta  
CIF: B11901246  
Inscrito en el Registro Mercantil de Ceuta, Tomo 36, folio 138, hoja CE-679